

FAES FARMA S.A. ADQUIERE LA EMPRESA INGASO DE NUTRICIÓN Y SALUD ANIMAL

FAES FARMA S.A. ha adquirido la compañía INGASO, empresa dedicada a la nutrición y salud animal, con más de 25 años en el mercado español e internacional. La inversión se inscribe en la estrategia de diversificación de nuestro Grupo hacia segmentos de negocio cercanos al sector sanitario, con buenas oportunidades de crecimiento.

En este sentido, FAES FARMA S.A. ha considerado primordial el mantenimiento del mismo equipo directivo que dirige INGASO, contando con la colaboración durante los próximos años de su anterior propietario y fundador de la empresa.

INGASO, con una facturación anual en torno a los 16 millones de euros, está especializada en la nutrición y salud animal de las primeras edades, teniendo un amplio reconocimiento en el mercado por la calidad, eficacia y rentabilidad de sus tratamientos, con grandes perspectivas de expansión en los mercados de Europa del Este, Iberoamericano y Asiático, en los que se está concentrando, mayoritariamente, la población animal de las granjas pecuarias. Estos grandes mercados exteriores serán el foco de máxima atención de INGASO en los próximos años.

La operación se ha cerrado por un precio de 20,25 millones de euros que FAES FARMA S.A. financiará con línea de crédito y recursos propios por igual.

FAES FARMA, S.A., compañía farmacéutica destacada en España y Portugal, continua desarrollando un gran esfuerzo investigador, plasmado muy recientemente con la firma de un contrato de cesión de licencia de su nuevo antidepresivo Flufenoxina a la norteamericana Jazz Pharmaceuticals. En el aspecto comercial, próximamente lanzará al mercado español el medicamento Bondenza, para el tratamiento de la osteoporosis, que está teniendo un gran éxito en todos los mercados.

15 de octubre de 2007